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2022－23年度       小島正則会長      

幹事報告          松森正和幹事 

＊地区事務所より 

・財団研修セミナー資料 拝受 

＊地区大会事務局より  

地区大会のチラシと登録締め切り期間延長

のお知らせ 

＊米山奨学会よりハイライトよねやま 268号 

＊郡上市教育委員会より 青少年育成市民会

議総会資料 拝受 

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ 

第２０７０回例会報告 

会長挨拶                           2022～23年度 小島正則会長 

皆さんこんばんは。亀井髙利ガバナー補佐様、今期もよろしくお願い致します。 

先ほど5時30分に亀井ガバナー補佐にお越しいただき、色々な話をしていく中で、人柄がよくわかりまし

て、安心しております。 

昨日は夫人の集いで、女性会員とご夫人併せて20名で岐阜の鵜飼に行ってまいりました。私も初めて鵜飼

船に乗らせていただき、かがり火とで贅沢な気分を味あわせていただきました。 

親睦委員長の遠藤さんありがとうございました。ご苦労様でした。 

今日は行事がありますので、ここで会長の時間を終わりたいと思います。ありがとうございました。 

 

ガバナー補佐挨拶                  東海北陸度グループガバナー補佐 亀井髙利様 

  皆様今晩は。本日はガバナー補佐として参りました。ガバナー補佐の仕事です

が、今期のＲI 会長テーマでイマジンの標語があります。ジョンレノンの有名な

曲で、世界平和をうたった歌ですが、ロータリーは「自分は何ができるか想像し

てみてください、考えてみてください」という意味かと思います。ＲＩ会長の思

いを皆様に伝えるのが仕事ですし、2630地区の高橋ガバナーの考えや思いを、各

クラブに伝えるのが私の仕事かと思います。それに加えて、東海北陸道グループ

6 クラブそれぞれの個性的な活動があるかと思いますが、重要なことだと思うの

で、尊重して高橋ガバナーに報告するのが私の仕事だと思っております。昨日は関ＲＣのクラブアセンブリ

ーを済ませました。本日は郡上長良川ＲＣへきました。今日は手始めです。 

本日は5時半から懇談をしまして、その場で話してしまいました。このクラブに美谷添生さんが見えるか

と思いますが、関高校の時の同級です。ですからこのクラブには親しみを感じるところです。若いうちはよ

くスキーに来ておりました。たいへん懐かしく感じています。 

 今日は５時前に到着してしまい、この会場を探すのにウロウロしていました。その時に、中学生が横断歩

道を渡ろうとしていて、向こう側の車も止まり、私も止まりました。渡り終えた中学生が車に向かってお辞

儀をしたんです。私はびっくりしました。なんて礼儀正しいのかと思いました。またクラブ看板が出ている

下の扉を開けようとしたら開きませんでしたのでその場に立っていましたら、女性が通りかかり、「こんにち

わ」と頭を下げたんです。この町はなんて礼儀正しいんだろうと、今日は大変良い経験をしました。 

今日は話さなければいけないことが2件あります。 

一つは、資料を配布しておりますが、グループ内の各クラブメンバー数と女性会員の人数、平均年齢が出

ています。びっくりしたのは、このクラブは女性会員が5人でダントツでありまして、素晴らしいことです。

今は女性が活躍しなくてはならない世の中で、海外の首相にも女性が沢山見えます。このように 32 名中 5
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名というのは素晴らしい事です。高橋ガバナーも女性会員を増やすようにとおっしゃられています。それと

計画書を読ませていただきましたが、提携クラブが加賀と志摩クラブの二つあり、関クラブは以前は台湾の

クラブと提携していましたが、今は提携していません。提携クラブと交流しているのはとても良いことだと

思いました。 

また計画書の中身がとてもよく整理されていて、非常に読みやすいです。 

 濃飛グループのＡＧから提案があり、ガバナーにも伝えてありますが、濃飛グループの範囲が広すぎると

いう事です。郡上2クラブを濃飛に入れて、可児、美濃加茂ＲＣを東海北陸道に入れたらどうかという案で

す。来年以降の話ですが、皆さんどう思われますか？私はそれはないと思っています。人間関係も出来てい

ますし、このままでいいと思っています。皆さんのお顔を見るとこのままでいいという感じがしますので、

ガバナーには報告しておきたいと思います。 

 また各クラブの会員数ですが、月末に美濃クラブへ行きますが、18名です。また平均年齢が 70歳です。

かつては4，50名みえましたが、色々理由があると思います。なくなった各務原2クラブにしてもです。郡

上長良川クラブを見る限り活発で、昨日は鵜飼を見に行ったという事で、和気あいあいと女性会員と奥様方

との交流も活発で素晴らしいと思います。私からは何もいうことはありません。これ以上長くなるといけま

せんので、これで終わりたいと思います。ありがとうございました。 

 

各委員会活動方針 

ニコＢＯＸ委員会・・毎月担当を決めて発表、目標投函額は80万円、3ヶ月に一度途中経過を発表する。 

出席委員会・・出席目標80％、ＬＩＮＥで出席の呼びかけ(補正の周知)をする。出席率の悪い会員に声掛け。 

親睦委員会・・誕生日プレゼント贈呈、例会時のお客様の接待、親睦を目的としたLINEグループを作る。 

SAA 委員会・・楽しい例会になる様に進行する。遅刻・早退はなるべく避ける、やむおえない時は幹事・出

席委員会に報告。例会は上着、バッジをつける。（クールビズは除く）スピーチ時は私語を慎む。ゲストやビ

ジターには親切に対応。時間に揃って始められるようにニコＢＯＸの投函は例会前に投函。例会前は幹事や

発表者等と入念に時間配分をする。卓話の時間延長を止めるのは難しいので協力してほしい。お弁当が残る

のは食品ロスにつながるので、欠席連絡は必ず行ってほしい。 

 

委員会報告 

親睦委員会 美谷添里恵子君   夫人の集い報告 

 

ニコＢＯＸ                            ニコＢＯＸ委員会 畑中知昭君 

東海北陸道グループガバナー 亀井様  

小島君 東海北陸道グループガバナー補佐 亀井髙利様、本日よろしくお願い致します。昨日の夫人の集い

に参加の皆様、お疲れさまでした。楽しい会になりましたね。ありがとうございました。 

松森君 亀井様、ようこそお越しくださいました。今日はよろしくお願いします。 

大村君 亀井ガバナー補佐、長良川上流クラブ、遠路ご苦労様です。ご指導の程、よろしくお願いします。 

寺田澄男君 亀井ガバナー補佐、公式訪問ありがとうございます。1年間、お世話ご指導下さい。夫人の会

お世話の皆さん、お疲れ様でした。増水心配していました。 

寺田正実君 ガバナー補佐様、ご苦労様です。急な雨には注意ですね。昨日の朝は40分程で１ｍ増水しま

した。注意です。 

山口君 郡上長良川ＲＣ、新年度より新会員1名、大変良いスタートです。 

佐藤君 昨日は鵜飼、楽しませていただきました。本日、ガバナー補佐亀井様、ようこそお出で下さいまし

た。よろしくお願いします。 

遠藤君 梅雨明けしたのに雨が続きましたが、今日は天気も良く、風が涼しく気持ちよい日でした。 

杉山君 ガバナー補佐ようこそお出で下さいました。いよいよ第7波到来ですね。新種のオミクロンＢＡ５

は高熱が出ると聞きました。皆様気を付けてください。 

尾村君 亀井東海北陸道グループガバナー補佐様、本日はありがとうございます。宜しくお願い致します。 

同文 藤代君、和田良一君、羽土君、野島君、石徹白君、原君、美谷添里恵子君、畑中君、島崎君、旭君、

井俣君、清水君、若尾君 

 

3分間スピーチ                                 原 義明君 

 5年前に私の部屋のテレビが壊れたので換えましたところ、リモコンにネットフリックスのボタンがあり

ました。全然知らなくて「なんですか？」と聞いたら「登録すれば映画が見れますよ」との事でした。私は

映画鑑賞が趣味で、映画館に行ったりレンタルして観たりしていました。すぐ登録してみると、50種類くら

い出てくるんです。それが1ヶ月毎に更新していく感じです。その中に韓国映画の一覧もあります、前から

話は聞いていましたが、面白いとか次が楽しみという話を聞いていたので、この際見てみようと3，4本見て



みました。そうしたら話の内容が面白く、特にロケで撮影された景色がとてもきれいなんです。またバック

ミュージックもとても軽やかで、話の中に溶け込んでいる感じで、いま韓流ドラマにはまっています。ただ

話が長くて一番長いドラマでは50話までありました。また良い場面で話が終わるので、次を観なくてはとい

う事で夜更かししてしまい、朝眠たいことが続いていたので、今は途中を飛ばして観ています。 

もう一つはYouTubeも見ています。特に70年代や80年代のフォークソングや歌謡曲を掛けて本を読んだり

しています。検索すれば色々な情報が出てきますので、ぜひやってみて下さい。コロナになって3年経ちま

すが、テレビのお陰で退屈せずに過ごせる今日この頃です。 

 

次回行事予定 

８月 ３日 クラブフォーラム          ８月１０日 物故者法要、納涼例会  

 

出席報告                              出席委員会 井俣愛美君  

 

 会員数 出席者数 欠席者数 補正者数 出席率 出席免除 

第 2069回 ３２名 ２７名 ５名  84.38％ １名 

第 2070回 ３２名 ２４名 ７名  77.42％ １名 


